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発言の種別

　

１代表質問・＜…波質醍孜一括質問一括答弁方式＜ヨ問－答方司Ｄ※ 選択制

１質問事項． 御殿場市営住宅の今後の課題をこついて

　　　　　　　

１

　

【具体的内容

　

当市の市営住宅は、 施設の老朽化、 入居者の高齢化や空き室の増加等、

市営住宅を取り巻く環境や社会情勢の変化により課題も大きく変化している。

　

市営住宅の安定した運営を続けるために、 入居率の向上や連帯保証人制度の在り方等、

現状の課題や維持管理の方向性について伺う。

　

質問

　

１

　　

空き室の現状及び諸課題への対応について

　

２

　　

連帯保証人制度について

ｒ・ ３

　　

ス トック の 有 効 活 用 に つ い て
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発言の種別

　

１代表質問・一般質問（一括質問一括答弁方式 一問一答方式）※ 選択制

１質問事項２

　　　　　　　　　　　　　　　　

１

　

具体的内容
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次 の と お り 発 言 の 通 告 を い た し ま す。
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